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TOP 1: Sprechstunde
Heute wurden ca. 200 Essenmarken ausgegeben. Julia regt aufgrund des heutigen Ansturms an, zur 
Ausgabe immer zu zweit anwesend zu sein.

Wir brauchen noch dringend jemanden, der nächste Woche die Essenmarkenausgabe macht.

Der Stick zum Sichern der Exel-Tabelle ist noch nicht da.

TOP 2: Kommissionen

Plenum
Es finden morgen wieder diverse Wahlen statt.

Die Debatten über eine eventuelle Einführung des generischen Femininums und eines wöchentlichen 
Veggie-Days in allen Mensen werden morgen erneut bzw. erstmalig geführt, obwohl sie bereits das 
letzte Mal auf der TO standen. 

Bezüglich des Antrags des FSR AluTi auf Separierung in zwei getrennte Fachschaften wägen wir Pro-  
und  Contra-Argumente  ab.  Die  Mehrheit  stimmt  diesem  zu.  Letztendlich  bleibt  den 
Plenumsentsandten aber natürlich ihr freies Mandat.

Für die Einrichtung eines AK Gleichstellung mit Beteiligung aller FSRä sehen wir aus Sicht unserer  
Studierenden keinen wirklichen Bedarf.

Forschungskommission
Prof. Schöneberg und Prof. Thiery haben bei ihrem Besuch in Edmonton erste Schritte in Richtung 
einer Kooperation zwischen beiden Medizinischen Fakultäten getätigt, weil sie vom Profil her sehr gut  
zusammenpassen.

Wir sehen hier Potential, auch auf Ebene der PJ-Auslandstertiale o.Ä. eine Kooperation zu erreichen 
und wollen deshalb diesbezüglich das Gespräch mit Prof.  Thiery suchen. Sylvia wird zwecks eines  
Termins  anfragen.  Bei  dieser  Gelegenheit  könnten  wir  ggf.  auch  noch  andere  Themen  (wie  z.B.  
MedMentol) ansprechen.

TOP 3: Sonstiges

Endoskop
Die neue Ausgabe des Endoskops ist da und soll unter die Leute gebracht werden.

Mirko, Thomas und Tobias werden gebeten, in regelmäßigen Abständen Exemplare in die Lernklinik  
mitzunehmen.

Bei der Essenmarkenausgabe soll jedem Famulanten ein Exemplar mitgegeben werden.

Sylvia wird regelmäßig Exemplare in der Anatomie deponieren.
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Humangenetik
Prof.  Passarge  (kommissarischer  Leiter  des  Instituts  für  Humangenetik)  ist  an  uns  herangetreten 
aufgrund der desolaten Zustände in seinem Institut und der ungewissen Zukunft des selbigen.

Er hat angeregt, dass wir als FSR an das SMWK und an das Dekanat herantreten, um dort im Interesse 
der Studierenden Änderungen am Status quo zu forcieren.

Die Sitzung schließt um 20.45 Uhr.
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